
金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

2019年 1月 10日 星期四
第 1914期渊本期 8版冤

主办院 中共常州市金坛区委员会 常州市金坛区人民政府 主管部门院 中共常州市金坛区委宣传部 编辑院 金坛区广播电视台

准印证号:苏新出准印 JS-D237

金坛手机台
APP下载

本报讯 1 月 8 日下午袁
沈东尧刘小平等区领导来到东
城街道代表团袁与代表们一起
审议报告袁听取代表们的意见
建议遥 沈东指出袁东城街道要
紧扣全区跨越发展大局袁认真
落实野一新两高冶新要求袁强化
创新提升袁 发挥自身优势袁全
力保障两个加快袁争做金坛跨
越发展有力实践者遥

审议现场气氛活跃袁 讨论
热烈遥 代表们一致认为袁 我区
持续聚焦两个加快袁 不断优
化经济发展环境袁 老城改造
和新城建设稳中有序袁 生态
环境不断改善袁 民生工程快
速推进袁 幸福指数不断提升袁
发展形势喜人遥 政府工作报
告对 2018年各项工作进行了

全面尧 系统的回顾袁 数据详
实尧 实事求是袁 科学合理地安
排了 2019 年重点工作袁 目标
明确尧 条理清楚袁 是一个符合
金坛实际尧 务实求真尧 催人奋
进的报告遥 在讨论中袁 各代表
踊跃发言袁 既客观认真评价了
报告袁 又对全区经济社会发展
提出了建议遥

沈东指出袁 东城街道作为
全区重要板块袁聚焦服务野两
个加快冶袁在保障园区提升尧城
乡建设尧民生事业发展等工作
上狠抓落实袁为全区经济社会
实现高质量发展高速度增长
提供了新动能遥 今年是野十三
五冶发展非常关键的一年袁也是
我区两个加快创新提升之年袁
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沈东参加东城街道代表团审议时指出———
争做金坛跨越发展的有力实践者

本报讯 1月 9日袁狄志强尧
陈锁龙等区领导参加了儒林代
表团的分组审议遥区委书记狄志
强指出袁我区要保持当前发展的
良好态势袁加快构建现代交通运
输体系袁 切实加强生态环境保
护袁抓好关键项目落实袁将发展
成果真正惠及百姓遥

审议现场气氛热烈袁代表们
一致认为袁政府工作报告回顾总
结 2018年工作实事求是尧 成绩
振奋人心袁 谋划部署 2019年工
作思路清晰尧目标明确尧重点突
出尧措施扎实遥 代表们还就创新
提升两个加快尧加强生态保护等
方面提出了建议遥狄志强就金坛
发展尧儒林建设及长荡湖开发等
与代表们深入交流遥

狄志强对儒林镇去年的发

展给予充分肯定遥 他指出袁实现
高质量发展和高速度增长袁要加
快构建现代交通运输体系遥目前
金坛交通基本框架已经形成袁要
加快做好镇宣铁路尧 宁常高速尧
阜溧高速尧金杭高速等交通要道
建设前期工作袁加快推进南沿江
城际铁路尧茅山旅游大道尧东部
物流通道和北部物流通道等重
点交通工程建设袁加快实施丹金
溧区域交通一体化工程袁推动我
区成为江苏中轴枢纽节点城市遥

狄志强指出袁在发展经济的
同时袁 要切实加强生态环境保
护袁牢固树立野绿水青山就是金
山银山冶理念袁彰显自然生态底
色袁努力实现天更蓝尧水更清尧环
境更优美遥要充分保护好生态自
然资源袁 科学开发山水资源袁推

进茅山高品质尧 低强度开发建
设袁 继续实施长荡湖综合整治尧
环境提升工程袁还长荡湖自然生
态底色袁切实把生态优势转化为
发展优势遥

狄志强指出袁 发展靠项目袁
只有一批高质量的项目落户金
坛尧不断发展袁才会形成高速度
增长遥 要打造新兴产业集群袁大
力引进产业链尧供应链尧价值链
高端项目袁推动金坛实现高质量
发展和高速度增长遥

狄志强指出袁要把发展成果
真正惠及百姓袁要坚持在发展中
保障和改善民生袁加快优化公共
服务袁促进社会公平正义袁让人
民群众生活更美好袁让更多百姓
在金坛享受到优质的医疗尧教育
资源遥 余月霞

狄志强参加儒林代表团审议时指出———
强交通 保生态 抓项目 惠百姓

本报讯 1月 8日下午袁省委常
委尧省纪委书记尧省监委主任蒋卓庆
一行袁在常州市领导汪泉尧张春福袁我
区领导狄志强尧纪海平陪同下袁来坛
走访慰问全国劳模尧老党员和困难群
众遥蒋卓庆强调袁各级党委尧政府要切
实把群众最关心的问题放心上袁把群
众的冷暖记心头袁多措并举袁扎实为
困难群众解难题尧办实事袁让他们感
受到党和政府的关爱和温暖遥

全国劳模周国平担任尧塘街道
谢桥村党总支书记已有 20 多年袁
2015年被授予 野全省吴仁宝式优秀
村书记冶称号遥 20年来袁在周国平的
带领下袁谢桥村花木种植面积扩大到
5000多亩袁 村集体收入超过 100万
元袁 村民人均年收入超过 3.2万元袁
并相继获得江苏省级生态村尧常州市
小康家园示范村等称号遥蒋卓庆勉励
周国平当好表率袁 创新工作机制袁围
绕乡村振兴目标袁 带着村民一起致
富遥

野今天袁我代表省委尧省政府来看
望你们袁 祝愿你们身体健康袁 阖家幸
福遥冶蒋卓庆还看望了低保户庄春芳和
优抚对象王洪大袁 关切地询问他们的
身体尧生活和工作情况袁向他们致以新
春的祝福和问候袁并送上慰问金尧慰问
品遥对困难群众袁省领导鼓励他们坚定
信心尧转变观念袁争取早日走出困境尧
改善生活袁 并叮嘱有关部门积极为他
们排忧解难遥在老党员许网俊家袁蒋卓
庆了解到许网俊曾是纪检监察战线上
的一名老兵时袁 希望他继续为纪检工
作出谋划策尧多提宝贵意见袁并表示党
和政府会一如既往关心老党员袁 切实
提高他们的生活质量遥
在走访慰问尧塘街道敬老院时袁

蒋卓庆详细询问老人们的生活起居
情况袁看到餐厅尧厨房整洁宽敞袁活动
室设施齐全袁蒋卓庆很高兴袁一再叮
嘱当地干部和敬老院负责人袁要做好
各项服务工作袁从生活和精神上关心
和照顾好老人们遥

省纪委省监委驻省民政厅纪检
监察组组长孙军袁 省总工会副主席
渊兼冤邓建军参加慰问遥 邵桢
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本报讯 1月 9日上午袁 区十
七届人大三次会议举行第二次全
体会议袁 主席团常务主席狄志强尧
沈东尧王跃中尧刘国新尧刘东升尧王
艳红尧王新辉尧李留清尧冯锁强在主

席台前排就座袁区政协主席
陈春洪应邀在主席台前排
就座袁刘东升主持会议遥

大会应到代表 236人袁
实到 226人袁符合法定人数遥

区人大常委会主任王
跃中受区人大常委会的委
托袁向大会作金坛区人大常
委会工作报告遥区人民法院
院长宋文良作金坛区人民
法院工作报告袁区人民检察
院检察长王强作金坛区人

民检察院工作报告遥
王跃中首先向大会报告了过

去一年的工作情况遥 一年来袁在区
委的坚强领导下袁区人大常委会深
入贯彻习近平新时代中国特色社

会主义思想袁忠实履行宪法和法律
赋予的各项职责袁以野人大基础建
设年冶为主题袁以野五问工作法冶为
抓手袁 团结带领全体人大代表袁坚
持经济发展与民生改善并重尧精准
监督与依法支持并举袁为推进我区
高质量发展尧高速度增长和民主法
治建设发挥了重要作用遥主要表现
在院一是在融入大局中问策袁贯彻
区委部署有力有效曰二是在实施监
督中问效袁 推进法治建设公平公
正曰三是在造福群众中问需袁促进
发展成果共建共享曰四是在联系代
表中问计袁 保障为民履职提质提
效曰五是在提升能力中问质袁强化
队伍建设从严从实遥
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区十七届人大三次会议举行第二次全体会议
听取区人大常委会和“两院”工作报告

本报讯 1月 9日下午袁 政协
常州市金坛区第十届委员会第三
次会议在圆满完成各项既定议程
后胜利闭幕遥区政协主席陈春洪致

闭幕词袁区政协党组副书记
黄克洪袁区政协副主席葛惠
明尧吴欲晓尧朱亚群尧卢建新
及秘书长施生华在主席台
前排就坐遥

大会表彰了优秀委员
代表尧优秀提案和优秀社情
民意信息代表等各类先进
个人和政协组织袁通过了区
政协十届三次会议叶决议曳遥

陈春洪指出袁 在区委
十三届六次全会上袁 区委

书记狄志强提出要以 野再吃两年
苦尧辉煌十三五冶的拼劲尧闯劲和
韧劲袁 推动我区高质量发展和高
速度增长尧 实现在苏南板块快速

崛起的奋斗目标遥 在新的一年里袁
政协各参加单位和全体委员要与
全区人民一道袁 以更加坚定的信
念尧更加振奋的精神袁积极履行职
责袁 为推动我区两个加快创新提
升尧 实现在苏南板块快速崛起作
出新的更大的贡献遥

陈春洪要求全区各政协组织
和全体政协委员要维护核心袁政治
引领强定力遥毫不动摇地坚持党对
政协工作的绝对领导袁坚定不移地
把区委的决策意图转化为政协的
履职行动袁使政协工作始终与区委
保持方向一致尧目标一致尧步调一
致曰要围绕中心袁履职尽责添动力遥
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区政协十届三次会议胜利闭幕
区政协主席陈春洪致闭幕词


